

rues, avec conditions et obligations, obligations d'annexions, exemptions de taxes sur les propriétés religieuses et de charité, écoles, chemins de fer, navigation, hôpitaux, ponts et traverses, — le Port — avec détails sur la durée de ces franchises, privilèges, exemptions ou commutations de taxes, l'évaluation des propriétés et toutes notes explicatives, se rattachant aux questions ci-dessus.

2. — Soumis un rapport de l'Architecte J. Emile Vanier, chargé des travaux de construction de la nouvelle bâtisse municipale du quartier Saint-Paul, informant le Bureau qu'il a demandé des prix pour les travaux de changements à être faits à cette bâtisse, le coût desdits travaux s'élevant à la somme de \$4,137.69.

Résolu: De référer ledit rapport avec plans à M. Janin, l'Ingénieur Consultant, et de prier les chefs de police et du feu de faire rapport s'ils approuvent les changements projetés par l'architecte, le plan original et les spécifications ayant servi au premier contrat devant être attachés au présent rapport de l'Architecte.

3. — Soumise une lettre de M. C. N. Armstrong, directeur gérant de la Montreal Central Terminal Co., au sujet de construction de tunnel, pour relier les gares de chemins de fer.

Résolu: Que le Secrétaire soit autorisé à transmettre copie de cette lettre aux différentes compagnies de chemin de fer opérant dans la Cité et demander à ces compagnies si elles ont l'intention de se joindre au projet soumis par la Montreal Central Terminal Co.

4. — L'Honorable L. O. David, Greffier de la Cité, présent au Bureau, se plaint du fait que les services de M. J. E. Gauthier ont été requis par M. Janin, ce dernier étant autorisé, en vertu d'une résolution de ce Bureau en date du 5 janvier courant à l'effet de nommer ledit M. Gauthier sténographe dudit M. Janin.

Résolu: Sur les instances du Greffier de la Cité, que M. J. E. Gauthier soit continué dans ses fonctions de Secrétaire du département du Greffier et que M. Janin ait à se pourvoir ailleurs, et qu'à cette fin ladite résolution du 5 janvier courant soit annulée.

5. — M. l'échevin Larivière présente une délégation des citoyens du quartier Longue Pointe, ces derniers se plaignant du fait que le propriétaire de l'Aqueduc Beaurivage leur a transmis un avis pour les informer qu'après le premier février, le service d'eau sera interrompu, et ils soumettent l'urgence qu'il y a de se pourvoir.

Après avoir entendu plusieurs des délégués, il est

Résolu: De référer la question à l'Ingénieur Consultant, M. Janin, présent à l'assemblée, et qui déclare être en possession de tous les documents se rapportant à l'Aqueduc de Beaurivage avec prière de consulter le département en Loi et de faire rapport.

6. — Soumise une requête de MM. Kelly, Légaré, Beaulieu et autres, se plaignant des émanations de gaz provenant de l'amas de charbon de la Montreal Light, Heat & Power Co., près des usines à gaz, ces émanations provenant du feu allumé par combustion spontanée dans cet amas de charbon et ils demandent dans l'intérêt de la santé des voisins, que des moyens soient pris pour empêcher cet état de choses à l'avenir.

Résolu: De prier l'Ingénieur Sanitaire d'aller constater sur les lieux et de faire rapport sur ce qu'il y a à faire pour rencontrer le désir des requérants.

7. — Soumis un extrait des minutes du Conseil, assemblée du 19 novembre 1910, à l'effet d'accepter un rapport de la Commission spéciale re: fonds de pension pour les employés municipaux, avec recommandations qu'il soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour examen et rapport.

Résolu: De référer ledit rapport à M. Pelletier, Contrôleur et Auditeur, pour étude du projet soumis par M. Hal Brown et rapport.

8. — Soumis un extrait des minutes du Conseil, assemblée du 19 décembre 1910, sur question posée par l'échevin Emard à l'effet de prier MM. les Commissaires d'informer le Conseil de ce qu'ils ont fait au sujet de la question de la Compagnie des Tramways.

Résolu: De faire rapport au Conseil en réponse que le Bureau a eu une entrevue avec le Président, le Gérant et l'Avocat de ladite Compagnie M. S. Ry., et que la question est à l'étude.

sions of streets, with conditions and obligations, annexation obligations, exemptions from taxes on buildings owned by religious or charitable institutions, schools, railways, navigation services, hospitals, bridges and ferries and harbour, with details on the duration of such franchises, privileges, exemptions from or commutations of taxes, valuation of properties and explanatory notes in connection therewith.

2.—Submitted a report from Mr. J. Emile Vanier, Architect, in charge of the works in connection with the erection of the new municipal building in St. Paul Ward, informing the Board that he asked for prices for the alterations to be made to said building, the cost of the same amounting to \$4,137.69.

Resolved: To refer the said report with plans to Mr. Janin, Consulting Engineer, and to request the chief of the Police Dept. and the chief of the Fire Dept. to inform the Board whether they approve of the charges suggested by the architect, the plan and specifications on which the original contract was based to be attached to the report of the architect now before the Board.

3.—Submitted a letter from Mr. C. N. Armstrong, managing director of the Montreal Central Terminal Co., in connection with the construction of a tunnel to connect the different railway stations.

Resolved: That the Secretary be authorized to transmit a copy of said letter to the different railway companies operating in the City and ask them if they intend to join in the scheme submitted by the Montreal Central Terminal Co.

4.—Hon. L. O. David, City Clerk, appeared before the Board and complained of the fact that the services of Mr. J. E. Gauthier had been required by Mr. Janin, in virtue of a resolution of this Board, under date of 5th Jan. inst., appointing the said Mr. Gauthier stenographer to said Mr. Janin.

Resolved: On the earnest entreaties of the City Clerk, that Mr. J. E. Gauthier be maintained in his position of Secretary of the City Clerk's Dept., and that Mr. Janin be informed that he must find a stenographer elsewhere—and that the aforesaid resolution of the 5th Jan. inst. be repealed.

5.—Ald. Larivière introduced a delegation of citizens of Longue-Pointe Ward, who complained that the owner of the Beaurivage water-works has transmitted to them a notice informing them that from and after the 1st Feb. the water supply would be cut off, and called the attention of the Commissioners to the urgency of the case.

After hearing the delegates, it was

Resolved: To refer the matter to the Consulting Engineer, Mr. Janin, (who was present at the meeting and who stated that he was in possession of all the documents relating to the Beaurivage water-works) with a request that he confer with the Law Dept. and report.

6.—Submitted a communication from Messrs Kelly, Légaré, Beaulieu and others, complaining of the emanations of gas from the heap of coal belonging to the M. L. H. & P. Co., near the gas-works, and which was set on fire by spontaneous combustion, and asking that, in the interest of the health of the citizens residing in the vicinity, the necessary measures be taken to remedy such state of affairs.

Resolved: To request the Sanitary Engineer to visit the place where such coal has been heaped and report as to the measures which should be taken in order to abate the nuisance complained of.

7.—Submitted an extract from the minutes of Council, meeting held on the 19th Nov. 1910, anent the report of the Special Committee re Pension Fund for civic employees, recommending that the same be referred to the Board of Commissioners for examination and report.

Resolved: To refer said report to the City Comptroller and Auditor for examination of the proposal submitted by Mr. Hal Brown and report.

8.—Submitted an extract from the minutes of Council, meeting held on the 19th Dec. 1910, anent a question put by Ald. Emard, whereby the Board of Commissioners are requested to inform the Council as to what action they have taken in connection with the M. S. R. Co.

Resolved: To report to Council that the Board had an interview with the President, the Manager and the Attor-